

Town Gallery

TOWN GALLERY

富地区綱引き大会(1月28日)

富小学校体育館で第16回富地区綱引き大会が開催されました。この大会は、地区民の体力づくりの向上とコミュニティ活動の活性化を目的に行われており、今回は高校生チームを含めた6チーム約70名が参加し、「よいしょ、よいしょ」というかけ声の中、熱戦が繰り広げられました。

優勝：7支部
準優勝：宮原・白賀
3位：重定・山口



富雪遊び大会(2月11日)

富西谷ののとろ温泉一帯で「富雪遊び大会」が開催されました。

このイベントは、昨年8月に富観光協会が設立されたのを記念して、富地域をPRし、地域の活性化につなげることを目的に行なわれました。

今年は雪が非常に少なく、直前まで各地域から雪を集め、内容の一部変更も検討されていましたが、当日朝に念願の雪が降り、辺り一面雪景色となりました。

大会には約1000人の来場者が訪れ、親子連れなどが雪遊びやソリ遊び、温泉などを楽しみ、地域の特産品売り場も賑わいを見せしていました。



奥津温泉湯気(ゆき)まつり(2月3日～12日)

第6回奥津温泉湯気(ゆき)まつりが開催され、オープニングセレモニーが道の駅奥津温泉で行われました。

セレモニーでは、奥津保育園の園児たちによる合唱が披露され、開会のあいさつの後に行われた餅投げでは、地元の参加者やスキー客などで賑わいを見せっていました。

また、期間中の土・日・祝日にはみずの郷奥津湖湖畔デッキで水鳥観察会が行われ、奥津湖周辺に飛来する野鳥の姿を双眼鏡で楽しむ家族連れの姿が見られました。



消防相互応援協定調印式(2月5日)

鳥取県三朝町と鏡野町における消防相互応援協定が結ばれ、上齋原文化センターで調印式が行われました。

協定書には、災害が発生した場合の被災町への人員・物資などによる応援についての内容が盛り込まれ、今後はこの内容に従って相互が連携を取り合います。

式典後は両町の行政部門の代表者と消防団の代表者らによる情報交換会が行われ、現在の町の状況や消防団組織の現状と今後の活動などについて意見が交わされました。

